

<p style="text-align: center;">AfD-Fraktion (Anfrage Nr. 15-2104/2022)</p>

Eingereicht am 08.08.2022 um 14:54 Uhr.

gemäß § 14 der Geschäftsordnung des Rates der Landeshauptstadt Hannover

Neubau der Heisterbergschule in Ahlem

Die Heisterberg-Oberschule soll an ihren alten Standort in Ahlem zurückkehren. Das alte, verfallene Schulgebäude wird hierfür abgerissen und die gewonnene Fläche mit einem doppelt so großen Gebäude bebaut.

Wir fragen die Verwaltung:

1. Verschiebt sich der Neubau der Schule aufgrund der einsturzgefährdeten Asphaltgruben, bis diese vollständig versiegelt sind?
2. Wenn der geplante Neubau, wie im Schulentwicklungsplan beschrieben, fortgesetzt wird, ist die Standfestigkeit des doppelt so großen Gebäudes gewährleistet?
3. Wo werden die Schüler unterrichtet, sollte sich der Bau der Schule verzögern?

Hannover / 30.08.2022